Le 05/08/2024 – Retour de la Mariapolis de Ressins

Après 4 années d'absence aux mariapolis, dès le matin du premier jour, j'ai ressenti l'esprit de la Famille, cette merveilleuse famille au sein de laquelle je savais déjà que durant 5 jours je pourrai déposer mes bagages, me laisser être, vivre, et qu'il en serait de même pour chacune, chacun, quels que soient son état d'esprit en arrivant.

J'ai été très touchée par la grande simplicité vécue entre tous, dans la normalité, avec beaucoup de respect, d'égalité entre tous et d'authenticité, dans une sorte de sérénité douce qui pourrait s'appeler, plus encore que par le passé il me semble, présence de notre Maman Marie. Je le dis sans doute très maladroitement, mais il me semble avoir vu à l'œuvre, en cours d'incarnation, la métamorphose nécessaire et profonde en cours de notre Œuvre.

Très émue aussi de voir autant de frères et sœurs musulmans, tous repartis heureux et touchés, rejoints dans leur Foi. De même les non-croyants. Quelle Joie! Avec eux tous nous sommes plus nous-même, un petit bout de cette « spiritualité universelle » dont il était question le 3ième jour, dans le respect profond de l'identité, du chemin de chacun, et le cadeau échangé des différences.

Le programme était très beau, vraiment.

Je me suis laissée porter, et je me suis trouvée réunifiée, en paix et réconciliée avec moimême, décidée à "dépolluer" mon quotidien de tout ce qui empêche les arrêts indispensables pour avancer, pour puiser aux sources qui me seront données, moment après moment.

Et une mariapolis n'est pas de trop pour affronter ce défi tout au long d'une année! Il y aurait mille choses à dire, alors à tous MERCI.

En écoutant le replay de la dernière matinée, j'ai énormément apprécié les interventions d'Hélène et Emmanuelle : nous sommes capables de tout donner, et même d'ouvrir les coulisses de la mariapolis à tous, dans un langage adapté et sans détours !

Petite expérience du retour : jusqu'à presque 23h le soir, je me suis trouvée à partager très en profondeur avec une ancienne élève musulmane qui est venue aux ateliers du Gen Verde à Angers et qui n'était pas à la mariapolis parce que ce n'était pas sa période de congés. Il n'était pas prévu que l'on se voit ce soir-là, ce fut le "hasard" des circonstances... Une grande joie réciproque, d'autant plus que sans le savoir, elle avait vécu une semaine très synchronisée avec nos thèmes des journées.

Un vrai signe encore des torrents de bénédiction descendus sur cette mariapolis!

Agnès-M